

《单词百科:eye是什么意思?eye怎么发音?eye的解释和用法》

英语单词eye是什么意思?eye怎么读?eye怎么发音?简答网为您整理了eye的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



eye怎么读

eye的读音:[aɪ]

eye的意思

- 1、n.眼睛;视力;眼状物;
- 2、vt.定睛地看;注视;审视;细看;

eye的相关词组

- 1、an eye for an eye 以眼还眼，报复;
- 2、almond eye 杏仁眼;

- 3、brow eye 茶色眼睛;
- 4、blue eye 蓝眼睛;
- 5、black eye 眼圈青肿;眼眶淤青;黑眼睛;耻辱;
- 6、bird eye view 鸟瞰图;
- 7、crossed eye 交叉的眼睛
- 8、compound eye (昆虫的)复眼;
- 9、catch the eye 醒目;打眼;醒眼;吸引人;
- 10、double eye 双眼皮;
- 11、dark eye 黑眼睛;
- 12、eye strain 视觉[眼睛]疲劳;
- 13、eye socket 眼窝,眼眶;
- 14、eye shadow 眼影膏;
- 15、eye patch 眼罩;
- 16、eye opener 使人瞠目吃惊的事物,醒眼酒;
- 17、eye of a storm 暴风雨的眼睛
- 18、eye mask 眼膜;
- 19、eye liner 眼睑膏;
- 20、eye gel 眼霜;

eye的近义词

- 1、appreciation n.欣赏;鉴赏;感谢;评估;增值;
- 2、center n.篮球中锋,中场手;中心;中心区;中央;中枢;核心;焦点;(议会等的)中间派,中心站(或场,所),中线

- 3、centre n.中心, 核心;焦点;(政党)中间派;
- 4、discernment n.识别能力;洞察力;敏锐;精明;
- 5、discrimination n.区别对待;鉴别力;区别;

eye的双语例句

- 1、He always has an eye to the main chance, seeing when money can be made.

他总在注意着赚钱的机会.

- 2、The batsman began slowly but once he got his eye in he started to play some very good shots.

那个击球手起步较慢,但是当他的眼光变得准确起来后,他打了几个很好的球.

- 3、His youngest daughter is the apple of his eye.

他的小女儿是他的掌上明珠.

- 4、I won't be able to look him in the eye if I lie.

我要是撒谎,我就不敢直视他的眼睛.

- 5、The seeing eye dog was the blind man's constant companion.

导盲犬是盲人的忠实伙伴.

- 6、Clive, as you know, your mother and I saw eye to eye about sending you to university.

克莱夫, 你知道,关于你上大学的事, 你母亲和我意见一致.

- 7、The pretty girl got the eye as she walked past the boys on the street corner.

那位漂亮的姑娘走过大街拐角的时候引起了男孩们的注意.

- 8、Liz sank down until the water came up to her chin and the bubbles were at eye level.

莉兹往下沉, 直到水没过下巴, 泡沫浮至眼睛.

- 9、In a blink of an eye he had disappeared.

一眨眼的工夫他就没影了.

10、 He was a businessman , and therefore he always has an eye out for any opportunity to make money.

他是商人, 总见钱眼开.

11、 In the eye of the Buddhist, every worldly affair is vain.

在佛教徒的眼里, 人世上一切事情都是空的.

12、 Parkinson had a sharp eye for the absurd.

帕金森对于荒诞不经的事一眼即明.

13、 They turned a blind eye to the use of violence.

他们对使用暴力熟视无睹.

14、 Be careful! Don't jab his eye out with your bamboo pole.

小心! 你的竹竿别捅了他的眼睛.

15、 Wear eye protection when opening the container, since it's so easy for contents to spurt out.

打开容器时要戴好护眼罩, 因为里面的东西很容易喷出来.

16、 That boy is so badly behaved that he cares nothing for manners and spits in the eye of all the teachers.

那孩子的行为恶劣、举止粗野,对所有的老师都不尊重.

17、 His finger went up to touch the black patch which covered his left eye.

他伸手去触摸遮住左眼的黑眼罩.

18、 He dotted me in the eye.

他击中了我的眼睛.

以上是简答网为您整理的eye怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于eye的用法、eye的释义、eye的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/eye>

